071	UTBM Service communication	l'Est Républicain	6 juillet 2017
		BAC 2017	futurs étudiants - rentrée 2017 - mention BAC

LUXEUIL-LES-BAINS

Quentin De Abreux, lycée Lumière, série S/SI

Quentin De Abreux,
de Sainte-Marie-en-Chaux, a baissé
un peu la garde en boxe qu'il
pratique pour mieux se consacrer à
ses études. Et cela lui a bien réussi
puisqu'il a obtenu une moyenne de
16,18 avec un 19 en maths. À la
rentrée, il est admis à l'école
d'ingénieur de l'UTBM à Sevenans.
Pour l'instant il veut profiter de
ses vacances pour décompresser
avec peut-être un job d'été, sans
oublier les copains et les jeux
vidéo.

LUXEUIL-LES-BAINS

Achille Petitjean, 17 ans, lycée Lumière, série SSI

Achille Petitjean, 17
ans, originaire des Fessey, a obtenu
une moyenne de 17,02 au bac, en
section SSI. Il intègre l'UTBM à
Belfort pour une Prépa intégrée.
« C'est un tronc commun. J'aimerais
continuer dans un domaine plus
spécifique et dans l'informatique ». Il
va prendre des vacances bien
méritées. « J'avais visité cet
établissement et j'ai été
immédiatement séduit. C'était bien à
Luxeuil-les-Bains, mais je suis aussi
content de partir ».

LURE

Virgile Zimmermann, lycée Colomb, série S Virgile pensait obtenir

un 17 de moyenne générale au bac, mais un 18,21, soit la deuxième plus haute moyenne de l'établissement. Il faut bien reconnaître qu'avec un florilège de 20 en physique, 19 en maths, 18 en SVT il ne pouvait en être autrement. Passionné de musique, Virgile rejoint en septembre l'école d'ingénieur de l'UTBM pour devenir « ingénieur en mécanique automobile ». Passionné de cyclisme, mercredi il s'est offert une virée à la Planche pour voir l'arrivée du Tour de France. Cet été, il travaille chez Morel, primeur à Lure.

BESANÇON

Solène Bachard 17 ans Lycée Jules-Haag Série S

« J'envisageais soit bien ou très bien », livre la jeune fille, satisfaite à la vue de son résultat. Avec une moyenne de 16,55, Solène peut avoir le sourire aux lèvres. « C'est tombé sur le sujet d'histoire que je connaissais le mieux donc c'était parfait! Pour le reste je suis assez contente, je me suis bien débrouillée ». L'année prochaine UTBM à Belfort. Mais avant une nouvelle rentrée, « place aux vacances », bien méritées...

